



Nadal: "Decidiré lo mejor para mí y para el equipo"

EUROPA PRESS/REUTERS RÍO DE JANEIRO
 ■ El tenista mallorquín Rafael Nadal admitió ayer que aún no está seguro de si podrá representar a España en los Juegos de Río, ya que continúa preocupado por las condiciones físicas a las que llegará al máximo evento deportivo. "Voy a decidir lo más positivo para mí y para el equipo", declaró.
 El manacorí se retiró de Roland Garros por una lesión en la muñeca y posteriormente se perdió Wimbledon. "No voy a estar en el mejor nivel en ninguna de las categorías", dijo Nadal.
 "No he competido durante dos meses y no he entrenado mucho.

Voy a entrenar unos días aquí para ver lo que puedo hacer", añadió el balear.
 En caso de que Nadal, que será abanderado de España, se retire de los primeros Juegos que se disputen en Sudamérica será un golpe significativo para el tenis en el evento, ya que otros jugadores importantes también se ausentarán. El suizo Roger Federer anunció que no estará en Río debido a un problema en una rodilla, mientras que el checo Tomas Berdych o el canadiense Milos Raonic, reciente finalista de Wimbledon, tampoco estarán por miedo al virus Zika.



Los ganadores del torneo posan con los trofeos. DIARIO DE MALLORCA

Manjón y González vencen en el Torneo Soft Line en Scratch

► El campo del Golf Park de Son Puntiró reunió a más de 170 jugadores en la séptima edición de este trofeo

Golf
 ► REGIONAL

REDACCIÓN PALMA
 ■ Juan Pedro Manjón y Francisco González ganaron el pasado fin de semana en la categoría de Scratch en el VII Torneo de Golf Soft Line. El Golf Park Mallorca

Puntiró albergó la séptima edición de uno de los torneos de golf de referencia en las Balears.
 La climatología veraniega no influyó sobre el gran ambiente entre los más de 170 participantes que competieron durante los dos días del torneo bajo una de las modalidades de juego más divertidas del golf, parejas Scramble, para conseguir uno de los premios especiales con un drive más largo, hasta tres bolas más cercanas incluyendo un hoyo benéfico cuya recaudación iba íntegramente a la Fundación Dona Vida y un hoyo

en uno con un coche de la marca Renault - Dacia.
Categoría Handicap
 Por otro lado, Xim Frau y Juan Mas ganaron en la categoría por parejas de Handicap, por delante de Alcón, Muntaner, Bermúdez y Navarro.
 Tras la entrega de premios y como punto de partida y en agradecimiento al trato recibido, Soft Line tuvo el detalle de sortear un regalo entre todos los componentes del equipo de Puntiró y unos lotes de magníficos regalos.



El pebetero
 RUSIA
Espera que el COI dé el visto bueno al equipo
 ■ Rusia anunció que espera que el Comité Olímpico Internacional (COI) de hoy el visto bueno definitivo a su equipo olímpico, dijo Vitali Mutkó, ministro de Deportes ruso. "Espero que se completen todos los formalismos y el equipo pase del actual estado de nerviosismo a un estado de trabajo", dijo Mutkó a falta de cuatro días para la ceremonia de inauguración de los Juegos. De los 387 deportistas incluidos originalmente en el equipo ruso 117 ya han sido excluidos. **EFE** MOSCÚ



ABRINES
Celebra su 23 aniversario en Río
 ► El jugador mallorquín de baloncesto, Álex Abrines, celebra en Río su 23 aniversario mientras prepara la cita olímpica con el equipo.

CONTAMINACIÓN
La limpieza de las aguas olímpicas depende del capricho de la naturaleza
 ■ El estado de limpieza de las aguas donde se disputarán las regatas de vela de los Juegos de Río dependerá del capricho de la naturaleza, afirmó ayer un experto. Según el biólogo brasileño Mário Moscatelli, el régimen de los vientos y las mareas serán decisivos para saber si las competiciones se realizarán en aguas cristalinas o en medio de un mar de contaminación. "Si la naturaleza está de mal humor, la probabilidad de que haya problemas y residuos es alta", dijo. **EFE** RÍO DE JANEIRO



Sissokho El mallorquín junto a Gasol y Navarro
 ► El boxeador mallorquín Youba Sissokho ya disfruta de sus primeros días en Río tras fotografiarse, junto con su compañero de disciplina Samuel Carmona, con dos miembros del equipo español de baloncesto, Pau Gasol i Juan Carlos Navarro. Estos son los primeros Juegos Olímpicos de Sissokho.

El Muro y el Inca animan la Primera Femenina

Baloncesto
 ► REGIONAL

TONY TENERIFE PALMA
 ■ Tras unas temporadas anodinas en las que el baloncesto femenino balear apenas ofrecía novedades de calado, para la temporada 2016-17 se atisba una más que interesante confrontación entre Ciutat de Inca y Muro Basket Academy por conseguir el centro deportivo del baloncesto senior femenino balear, siempre con permiso del Bàsquet Nord -vigente campeón- y Centro de Tecnificación, principal valedor de las jóvenes promesas del baloncesto balear.
 Con el fichaje de la base-escolta de 24 años y 1'67 Marta Montoya, ya son cinco las jugadoras que conforman el senior femenino

no del Muro. Bajo las órdenes de José Antonio Montoya, su objetivo es claro: el título balear y conseguir plaza en Liga Femenina 2. Pero, no estarán solas para obtener este objetivo. En silencio y sin hacer ruido, les ha surgido un contrincante muy 'duro' de roer: sus vecinos del Ciutat de Inca.
 El hecho de que las hermanas Alzamora, Viki y Mar, no continúen en el IFAE de Liga Femenina 2 y su proximidad a Inca -ambas son de Sa Pobla- ha favorecido su fichaje por el recién creado Ciutat de Inca -no había equipo senior femenino- lo que unido a la llegada de otra ex jugadora con bagaje en LF2 como es Pola Adrover, dispara las expectativas del colectivo inquer que coordina Gerard Vidal.
 Si a ello, le sumamos las inqueras Caterina Feliu, Ángela Ro-



Montoya, refuerzo del Muro
 dríguez y Victoria Llull, tenemos a seis jugadoras con un alto nivel competitivo marcado sobretodo por las ex componentes del Bahía San Agustín, y que a día de hoy se mantienen como máximas rivales del conjunto 'murer' con permiso del CTEIB de José Luís Alberola o el Bàsquet Nord -vigente campeón- de Silvia Lara.

Storti se impone en el torneo de sa Pobla

► **EL JUGADOR DEL MARIA DE LA SALUT** Sergi Storti se proclamó vencedor de la VII edición del Torneo Escolar Festes de Sant Jaume de Sa Pobla que reunió a casi cincuenta niños y niñas. El campeón tan solo cedió medio punto de los seis disputados ante Sureda del Club Reis i Dames de Llevant que a la postre, con los mismos puntos que el campeón, ocupó la segundaplaza por peor desempate.

